



Putin: Representantes de más de 70 países participan en el Foro Económico Oriental

Description

El Lejano Oriente es una región estratégicamente importante para Rusia, afirmó el presidente ruso, Vladímir Putin, en su intervención en la sesión plenaria de la X edición del Foro Económico Oriental en Vladivostok. También dio la bienvenida a los participantes en el foro, destacando que en él participan representantes de más de 70 países.

El desarrollo del Lejano Oriente ruso se ha integrado en un gran programa estatal, declaró el presidente ruso.

“El Foro Económico Oriental, que celebra este año su aniversario, no solo es una ocasión para hacer balance de las acciones conjuntas de las autoridades, los empresarios y asociaciones públicas, sino también para marcar los pasos a seguir y nuestros planes a largo plazo en el Lejano Oriente para aumentar su papel tanto en la economía nacional como en el sistema de relaciones internacionales, sobre todo en la región Asia-Pacífico, que está creciendo a un ritmo dinámico”, dijo.

Asimismo, Putin destacó el creciente interés de las empresas extranjeras por **la ruta transártica**.

“Constatamos que el interés por esta ruta [el corredor de transporte transártico] está creciendo tanto por parte de las compañías rusas como de los transportistas extranjeros. Y no se trata solo de trayectos singulares, sino de la creación de una base de carga estable”, afirmó.

De acuerdo con el presidente ruso, Moscú está abierta a todos los que estén dispuestos a cooperar en el Lejano Oriente y el Ártico. En este contexto, invitó a los empresarios extranjeros a utilizar las herramientas de las “zonas de desarrollo avanzado” (con condiciones favorables para los negocios) para operar en el Lejano Oriente.

Igualmente, enfatizó, que el desarrollo del Lejano Oriente y el Ártico debe conducir a una mejora del bienestar y los ingresos de las personas, y en el marco del programa de planes maestros para la región se prevé introducir más de 600 objetos adicionales en próximos años. En particular, anunció que Rusia planea construir nuevos puentes hacia Corea del Norte.

La cooperación internacional

Moscú está abierto a la cooperación con todos los países del mundo, pero sobre todo con los amigos, enfatizó el dirigente ruso. Además, subrayó que Rusia mantiene relaciones de buena vecindad con muchos Estados y no se aísla de nadie.

Asimismo, Putin destacó que Rusia tiene una política exterior y económica estable y predecible, estos factores constituyen su “ventaja competitiva”. En particular, Putin apuntó que las economías de Rusia y China “se complementan entre sí”.

“Nosotros [Rusia y China] tenemos muchos intereses comunes, enfoques comunes, valores comunes, tradicionales, quiero subrayar”, declaró el mandatario ruso.

Además, aseveró que ambos países iniciaron una importante colaboración hace 20 años, relacionada con los intereses nacionales.

Aparte de eso, a lo largo de décadas, Rusia ha establecido relaciones especiales con Vietnam, afirmó el mandatario ruso.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Septiembre 2025